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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedores
y todos los que se consideren con
derecho a los bienes dejados por
los causantes BERAZA RODOL-
FO D.N.I. Nº 2.513.590 BERA-
ZA EMILIO LUIS, D.N.I. Nº
14.521.669, y FRASSA NELIDA
D.N.I. Nº 1.891.911, para que den-
tro del plazo de TREINTA días lo
acrediten (Art. 2340 CCCN y 734
CPCC).
Alberti, 28 de Junio de 2023.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de FLORENTINA ETHEL CAS-
TRO.
Bragado, 3 de Julio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de RODOLFO MI-
GUEL FERRA.
Bragado, 30 de Junio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de RAUL ANIBAL
SPADA.
Bragado, 6 de Julio de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO
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LA LIMPIA

Festejos por el 15º
aniversario del C.E.P.T. Nº 26

 El C.E.P.T. N° 26 La Lim-
pia cumplió sus primeros 15
años el 4 de julio y el sábado 8
se realizaron los festejos, a
pesar de la fría y nubosa jorna-
da. Nada impidió que dicha
institución educativa, que tie-
ne un fuerte lazo con su comu-
nidad, pudiera celebrar los lo-
gros alcanzados en estos po-
cos, pero fructíferos años, que
se suman a los que se necesi-
taron de gestión para que fi-
nalmente se creara el C.E.P.T.

 Además de los estudian-
tes, familia y equipo técnico,
estuvieron presentes autorida-
des políticas y educativas del
Distrito, como el Secretario de
Haciendas, Gustavo Ripari, la
Subsecretaria de Localidades
Rurales, Clarisa Gorosito, la
Directora de Cultura, Malena
Católica, el Director de Agroin-
dustria, Santiago Gorjón, la
Secretaria de Niñez, Adoles-
cencia y Familia, María Laura
Benalal y representando al
Consejo Escolar, Valeria Albi-
ci. Asimismo, estuvo presen-
te, el C.A.P. del C.E.P.T. N° 13,
Fernando Pennisi.

 Por otra parte, acompaña-
ron el Acto, las Banderas Na-
cionales de la E.E.P. N° 40 “Te-
resa Rosa González”, portada
por Jonathan Cañú, siendo sus
escolas, Valentino Díaz y Del-
fina Quiroga, acompañados por
su Directora, Gissela Olivetti,
y por el C.E.P.T., fue portada
por María Castillo, siendo sus
escoltas Lorenzo Melo y Fede-
rico Césare. También estuvo
presente, la Bandera de la Pro-
vincia de Buenos Aires, siendo

portada por Sebastián Carri-
zo, siendo sus escoltas, Juan
Tabares y Jonathan Minchilli,
acompañados por la Directo-
ra, Yanina Mitchell.

 El Acto Protocolar estuvo
colmado de emociones por
parte de quienes fueron los
oradores, la Sra. Cristina An-
tonio como Presidente del Con-
sejo de Administración, el
exdirector Gustavo Bartolomé,
la profesora y actual Secreta-
ria, Emilia Ceballos y la Direc-
tora Yanina Mitchell, quienes
destacaron que “se trató de un
logro de un grupo de visiona-
rios y el comienzo de una his-
toria que dio respuesta a una
necesidad sentida, la de luchar
mediante acciones concretas
para evitar el desarraigo al que
debían someterse los adoles-
centes rurales para poder con-
tinuar con sus estudios.”

 Otro momento destacado
fue cuando la Directora expre-
só el agradecimiento a la fa-
milia Gancia por brindar su
casa de manera desinteresa-
da para que el C.E.P.T. pudiera
tener su espacio, a los docen-
tes-técnicos, al personal auxi-
liar, familias, estudiantes y
Consejo de Administración de
Alumnos, y a todas las institu-
ciones que acompañaron du-
rante estos años para que este
centro educativo crezca.

 Luego se proyectaron vi-
deos conmemorativos sobre
estos quince años y cómo está
conformado un día en el

C.E.P.T., a cargo de la profeso-
ra Daniela Alvarez.

 La fiesta continuó con el
almuerzo y cerró con música y
baile que merecen un párrafo
aparte. Un egresado, Tomás
Cioffi cantó y recitó, mientras
bailaba el Ballet “Los gauchos
del Bragao”, quienes después
tuvieron su momento estelar.
A continuación, Juan Arce,
papá de tres alumnos del
C.E.P.T., hizo oír su voz junto a
las notas de su guitarra para
el deleite de todos los presen-
tes. Para finalizar con la parti-
cipación de un grupo de joven-
citos, “Los gauchitos”, un cie-
rre con broche de oro, por la
frescura, el canto y la música
que hace emocionar y acom-
pañar con el baile como lo hi-
cieron muchos de los que se
animaron a seguir el ritmo en
la pista. Gracias infinitas a ellos
por aceptar, sin dudar, la invi-
tación para ser parte de este
aniversario.

 Fue, sin dudas, un festejo
colmado de buenos momentos,
de recuerdos y de celebración
por todo lo logrado, por todo
lo que vendrá, por la confianza
y el desafío permanente de
continuar avanzando.

 En mayo del año 2022, la
joven bragadense publicó en
plataformas online su canción
“perdida”, la cual señala como
una bendición, ya que consi-
dera que llegó a las personas
correctas, lo que la ayudo a que
puertas nuevas se abrieran, y
a conocer colegas que daban
sus primeros pasos como ella
en género música urbana cris-
tiana, “conocí gente que me
ayudó mucho a crecer en ese
sentido”.

 Con el pasar de los me-
ses, tuvo el agrado de conocer
a Tomas Bueno, uno de los ar-
tistas cristianos que actual-
mente se lleva la mirada de
todos en Argentina, quien le
propuso la idea de ser parte
de la producción MDG Music
Group.

 “Obvio con mucha charla
de por medio, teniendo muy
presente si era la voluntad de
Dios o no. Estaba proyectan-
do una vida totalmente contra-
ria, me había olvidado de mis
sueños, de lo que quería y al
llegar esta propuesta de cier-
ta forma me hizo replantear-
me” menciono la joven de 19
años.

 Con el trascurso del tiem-
po conoció a los integrantes de

este grupo, por lo que resalta
que desde el día uno se sintió
como en casa, con paz, como-
didad, “fueron meses de orar,
dejar todo en manos de Dios,
de soñar mucho, algo que le
agradezco mucho a mi familia
de MDG, ellos me recordaron
que esta bueno soñar y pro-
yectar un futuro con lo que uno
ama y le apasiona”.

 En febrero del presente
año, ya se hablaba de un con-
trato, y el día 14, pudieron con-
cretarlo, pasando a ser Maca-
rena, artista oficial de MDG.

 A partir de ese momento,
empezaron a proyectar y pla-
nificar su historia allí con la
música, donde  produjeron lo
que van a ser los próximos lan-
zamientos.

 Por ende, “no soy de esas
“es considerada su carta de
presentación, primer lanza-
miento de muchos, “me hace
muy feliz comenzar esta nue-
va etapa, esta canción busca
transmitir un mensaje de valor
hacia esta generación, no sólo
al poner en claro sus principios
sino al marcar la importancia
de guardar el corazón”.

 Esta canción, cuenta la his-
toria de una chica convencida
de su valor en Dios, y como

ninguna intención temporal lo-
gra desenfocarla del amor más
grande de su vida, Jesús.

“Habla sobre cómo tener
visiones, convicciones y prio-
ridades distintas no funciona
a la hora de tener una relación
amorosa”.

 En cuanto al lanzamiento,
estuvo muy expectante y feliz,
todo superó sus expectativas,
el apoyo recibido fue muy gran-
de.

“No soy de esas” ya se
encuentra con su videoclip ofi-
cial en el canal oficial de You-
tube y en plataformas digita-
les.

¡Éxitos Maca, lo mejor ya
llego, a disfrutar.
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MARTES Y JUEVES
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María C. Pinto de Cabrera
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VENDO –CASAS
EN MECHITA

ALBERTI – Y BRAGADO.
En buen estado , amplias ,
buenas ubicaciones, amplios
lotes.- CONSULTE

VENDO. NUEVO FIORINO
1,4 8V FURGONETA.- MUY
BUEN ESTADO – MODELO
2018-
60.000 KM.

VENDO – DPTO AL FREN-
TE CON PATIO .- Lugar para
vehic. Cocina com.  Ambiente
multiuso espacioso – Patio ver-
de
1 Hab. 1 Vestidor –Zona resi-
dencial . CONSULTE !!!

 VENDO.: 2 casas juntas  en
esquina de Ferrov.Argentinos
y Tucuman…- Lote de 12 x
36 –Muy buen precio –Asfalto

MECHA:  Vendo 2 lotes de te-
rrenos .- con frente a dos ca-

lles .-en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina-54m.x
41mts sup.2.235m2.

VENDO: OPTIMA VIVIENDA
de 2 hab. con vestidor, am-
plio living, cocina,patio,quincho
y piscina  . Moderna y Lumi-
nosa .- CONSULTE ¡!!

VENDO: Lote con casa en
Barrio Las Violetas. Calle No-
gales al 500 -
Lote de 10 x 40
Casa en ctrfte .Muy buena
construcción

VENDO : Quinta de 2.000 m2
de Lote , con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto o en la Cos-
ta –Los Churrinches y Los
Jilgueros-Zona de constante
crecimiento.A mts Avda Cir-
cunvalacion

Importadas

La UCR recibió a Miguel Fernández,
precandidato a vicegobernador bonaerense

En el marco de la charla impulsada por el politólogo Andrés Malamud, la UCR recibió al intendente municipal de Trenque
Lauquen, Miguel Ángel Fernández, quien se postula como precandidato a Vicegobernador de la Provincia de Buenos Aires por la
«Fuerza del Cambio”, que levanta la fórmula Patricia Bullrich-Luis Petri para las candidaturas a Presidente y Vicepresidente de la
Nación.

 - El actual jefe comunal
trenquelauquense, integra el
segundo término del binomio
para las candidaturas por “Jun-
tos por el Cambio” para la
Gobernación y Vicegoberna-
ción bonaerense encabezada
por Néstor Grindetti, intenden-
te de Lanús.

También estuvo presente
Valentín Miranda actual Dipu-
tado Provincial de la Unión
Cívica Radical en Juntos por
el cambio, quien encabeza la
lista de Legisladores en la
Cuarta Sección Electoral como
diputado provincial.

Mediante la conferencia de
prensa, la presidenta del Co-
mité de la UCR Bragado, Eu-
genia Gil expresó: “en una gra-
ta tarde en el que recibimos a
importantes personas que
acompañan la fórmula Néstor
Grindetti, con Patricia Bullrich
como candidata a presidente,
así que a los dos les agrade-
cemos mucho por estar”. Y
agregó que fue “una jornada
organizada desde el comité
donde gratamente han acep-
tado estar y para nosotros es
un gusto sentirnos acompaña-
dos por ellos como siempre lo
han hecho”.

Por su parte, Miguel Fer-
nández, precandidato a vice-
gobernador bonaerense desta-
có ser integrante de la fórmula

siendo parte del interior del
país. Por lo que consideró que
es “un hecho casi histórico de
que un binomio integrado por
intendentes en ejercicio como
Néstor Grindetti, en el caso
particular mío, asumamos esta
responsabilidad de represen-
tar a la provincia y en su totali-
dad, representar el conurbano
con sus problemáticas, su for-
ma de ver y vivir la provincia y
por el otro lado, representar al
interior, en mi caso; un interior
que contiene 8 millones de
habitantes, que tiene 111 mu-
nicipios de los 135 y que tiene

una potencia económica que
muchas veces está olvidada,
gran parte del poderío de la
provincia de Buenos Aires ra-
dica en el interior y es lo que
pretendemos representar aho-
ra en esta elección”.

En caso de ganar las elec-
ciones, Fernández aseguró que
la provincia tendrá “primero
asegurada la equidad en la dis-
tribución de recursos. Y segun-
do, no pretendo ser un vicego-
bernador que solamente cum-
pla un rol institucional en el

Senado, sino todo lo contrario:
la gestión y particularmente mi
forma de ver la acción tiene que
ver con involucrarme en los
procesos que tienen que ver
con la gestión del Ejecutivo. El
Vicegobernador participa de
las reuniones de gabinete, pero
no solamente pretendo estar
informado, sino operar para que
las cosas salgan del territorio
y lleguen al territorio más rá-
pido y sin intermediarios”.

Además, se refirió a que
“hay que plantear fuertemen-
te el tema de la autonomía

municipal, que muchas veces
se reclama y no se ejecuta.
Néstor y yo estamos absolu-
tamente convencidos de que
eso va a ser la bandera y se-
gundo, de la mano de la auto-
nomía, la regionalización, no-
sotros lo que tenemos que ha-
cer es trabajar con criterios
regionales la ruta 5 la conoce-
mos de memoria, pero no so-
lamente la 5, porque también
la 7, la 205, todos los ejes pro-
ductivos tienen particularidad,
en nuestra zona particularmen-
te tiene su realidad, y enton-
ces hay que entender cuál es
la dinámica poblacional y de
servicios necesarios de cada
uno. Si trabajamos con auto-
nomía municipal y criterios re-
gionales, seguramente con
menos recursos vamos a ha-
cer muchísimas más cosas de
lo que hoy pasa”.

En esta línea, Valentín Mi-
randa, precandidato a diputa-
do nacional reelecto, expresó
que se siente “contento de este

desafío que venimos ejercien-
do con responsabilidad, con
ganas, con ideas y además,
contento de que la zona tenga
un representante como es Mi-
guel en la fórmula. Nosotros
en la legislatura sabemos que
hay muchos temas para dis-
cutir, pero muchas veces se
necesita del impulso de las fi-
guras que están en primera
plana para discutirlo. Me siento
entusiasmado con este desa-
fío”.

Asimismo, sostuvo: “creo
que Juntos por el Cambio com-
parte una plataforma en común
que venimos trabajando las
cuatro fundaciones y tal vez lo
que se va a poner en juego en
esta elección es el tipo de li-
derazgo que va a llevar ade-
lante y en ese punto creemos
que Patricia Bullrich por el co-
raje, por la convicción, por la
firmeza y por la decisión de
generar cambios profundos es
quien mejor puede encabezar-
lo”.

Productos
Artesanales

Encargues al          2342 - 566283

* Pan Integral * Budines

* Alfajores
* Mantecol                  * Otros…

Eugenia Gil presidente del Comité, Miguel Fernández pre candidato a vice gobernador
en la lista de Bullrich y Valentín Miranda precandidato a diputado provincial.



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Miércoles 12 de julio de 2023-4

 En la jornada de ayer se dieron a conocer los fallos genera-
dos por la muerte del joven Lucas González, de 21 años jugador
de Sportivo Barracas,

en un operativo policial que, sus autores se esmeraron por
ocultar.

*******

 Al final surgieron: 3 condenados a prisión perpetua; 6 con-
denados por encubrimiento y 5 resultaron absueltos. Uno de los
abogados Gregorio Dalbón hizo notar que era un fallo histórico al
señalar, en el fallo, que se mató por  odio racial... “mataron por el

color de la piel”.

*******

 Frente a los problemas que tiene el país con Cinco cua-
dras de aspirantes a cubrir 150 cargos en un supermercado,
el fallo del cual damos algunos detalles en el comienzo, en
medio del dolor de las familias, siembra una luz de esperan-
zas en cuanto a la necesidad de lograr analizar, investigar y
juzgar teniendo como norma insoslayable la verdad y la ra-
zón.

*******

“El Rincón de Berzosqui”. Por decisión del Concejo Deli-
berante, en estos últimos días se decidió bautizar a la esqui-
na de Roca y Urquiza con un testimonio visual y permanente
para Juan Berzoni.

*******

 El “poeta decidor “qué fue “Berzosqui” se mezcló con otros
oficios, fue enfermero, testigo del dolor de mucha gente, eso le
abrió el corazón y en las páginas del diario expuso lo mejor de
sus sentimientos especialmente dedicados a los habitantes de
recursos más humildes.

*******

 En la vida cosechó amistades y un culto a la humildad, sen-
sibilidad y reconocimiento. Ejecutante del bandoneón siempre
encontró en la letra de los tangos su canal inspirador. El dolor no
le fue desconocido por afectar su propio corazón. Supo reponer-
se y siguió dejando notas para los habitantes desconocidos a
quienes siempre tuvo en el corazón.

*******

 Por iniciativa de la concejal Lilián
Labaqui, la esquina donde estuvo “Tan-

golín”, un lugar destinado a que la
música de Buenos Aires se mantu-

viera en cada rincón, lleva su nom-
bre y habrá de perpetuar su buen
recuerdo.

*******

Cada día de la
semana ocurren
hechos que en
general, sirven
para agregar una
cuota de nostálgi-

ca alegría. Es como si las noticias tristes le ganaran claramente
a los ratos que sirven para aportar una cuota de optimismo.

*******

 El Chaco sigue buscando datos de la ausente Cecilia; en
Gral. Pinto – pueblo de 10.000 habitantes – vive la tristeza por la
muerte de Patricio, de 22 años, muerto en una pelea que no
había buscado. La violencia brota  como el trébol en primavera.

“Cuando la policía se equivoca es bue-
no que pague con prisión su hecho de
crueldad”.
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Entradas disponibles en el Teatro o en la
sede de la Asociación (Belgrano 1364).

Pasa a Página 6

Rocío Melo: “Necesitamos un compromiso social,
que es el que muchas veces no se ve del otro lado”
• La Directora de Seguridad Vial analizó el contexto del tránsito en Bragado
• La entrega de cascos que realiza su área, el estacionamiento medido, los controles con radar, los datos de siniestros y la Escuela de
Conductores, fueron algunos de los temas

 La preocupación en mate-
ria de seguridad vial en nues-
tra localidad se ha vuelto una
constante en materia de comu-
nicación, es por eso que, apro-
vechando el anuncio de la po-
lítica pública de entrega de
cascos a conductores de moto
en nuestra ciudad por parte del
Seguridad Vial de la Munici-
palidad de Bragado, dialoga-
mos con Rocío Melo, quien lle-
va adelante esta área de go-
bierno para conocer detalles de
esta política y otros ejes de la
agenda vial.

 La Directora de Seguridad
Vial, Rocío Melo expresó: “an-
tiguamente la Agencia Nacio-
nal de Seguridad Vial los daba,
creo que cuando estaba Car-
los Manganiello. Nosotros el
año pasado estuvimos inten-
tando gestionar, a través de la
Agencia Nacional de Seguri-
dad Vial y ante la negativa de
ellos y con un esfuerzo tremen-
do, el municipio logra comprar

cascos para poder entregarle
a gente que realmente tiene la
moto en condiciones, como
primera medida y que quizás
no tiene el medio económico
para poder acceder a uno”.

 Melo informó que un cas-
co básico que cumple la nor-
ma tiene un valor de $7000 en
promedio. Explicó que debe

estar homologado y tiene fe-
cha de vencimiento. “Son co-
sas que uno tiene que mirar,
tiene una etiqueta en la parte
de atrás donde se ve la homo-
logación, tiene una etiqueta
donde tiene la fecha de fabri-
cación y es lo que hay que mi-
rar a la hora de comprar un
casco”, dijo.

 Melo comentó entonces:
“hemos notado últimamente en
la dirección, en lo que es el sec-
tor de calle, que cuando uno
entra en periodos de crisis eco-
nómica, empieza a ver ciertas
faltas, por ejemplo la falta de
transferencia en los vehículos.
Es una de las primeras seña-
les, porque uno compra el ve-
hículo pero no contempla el
gasto que puede tener hacer
la transferencia. Ha pasado
que, de los vehículos que se
retuvieron, 42 de un total de
87 no tenían la transferencia.
Es un número importante del
que estamos hablando y se
retiene justamente por la im-
portancia que el responsable
de ese vehículo tiene, y es el
título anterior o el que figura
como titular“, aclaró.

 La funcionaria explicó que
hay mucha gente que se está
anotando porque no tiene el
medio económico. “Hoy esta-
mos anotando y premiando a
aquellos que tienen y hacen las
cosas bien. Tienen el vehículo
a nombre suyo, pagan un se-
guro mensual, tienen una licen-
cia de conducir habilitante y
tienen la moto completa”. Ex-
plicó que el listado irá al juz-
gado de falta, donde se revi-
sará que no tengan infraccio-
nes activas y se va a mandar a
la dirección de acción social
directa, para que los cascos
lleguen a quien realmente lo
necesita. También informó que
el viernes pasado hubo entre-
ga a empleados municipales
que cumplieron los requisitos.

ESTACIONAMIENTO
MEDIDO Y LA NUEVA

ZONIFICACION

 Consultada sobre los re-
sultados de la nueva zonifica-
ción y su implementación,
Melo contestó “Tuvo el efecto
que se esperaba que es la ro-
tación vehicular. La ampliación
de zona, creo que desde el
momento cero empezó a plan-
tearse. También tuvo que ver
con un planteo de los comer-
ciantes, que está en una com-
petencia más igualitaria entre
comercio y comercio. Creo que
era inminente porque, había un
área que quedaba con dificul-
tades de estacionamiento. Hoy
por hoy se ve solucionado. La
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Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389
y en el Sanatorio del Círculo Médico

Pellegrini 1845 / Tel. 425201 – 425211

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN VENTA

Casa Ubicada sobre calle Catamarca al 100

CASA
P.B: GGE, Quincho – Toilette.
P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios - An-
tebaño/Baño
Lavadero – Patio.

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios- Baño
completo.

Viene de Página 5

Rocío Melo: “Necesitamos un compromiso social...
implementación fue buena,
está en marcha y funcionando”.

CONTROLES DE
RADAR EN LA CIUDAD

 Consultada sobre los con-
troles de velocidad con radar
que se realizaron en la ciudad,
la directora de Seguridad Vial
contestó: “se va a ir interca-
lando y va a ir pasando por di-
ferentes lugares de la ciudad.
Es algo que nos pidieron veci-
nos de ciertos barrios que es-
taban preocupados.  En Bra-
gado no tenemos avenidas,
solo una, lo que hace que toda
la circulación en la ciudad sea
de 40 kilómetros por hora, a
excepción de las zonas de los
colegios y de las esquinas.
Hemos notado que hay en cier-
tos lugares, sobre todo en la
zona de la circunvalación de la
ciudad, un exceso de veloci-
dad importante”.

 Agregó: “Sarmiento, Com-
bate de San Lorenzo, los ac-
cesos, cosa que nos preocu-
paba mucho. Por ejemplo por
Sarmiento, los chicos del
Agrotécnico van al campito,
hay chicos que se movilizan
para ir también a la escuela
Comercial. Es algo que real-
mente nos preocupa y nos te-
nía que ocupar. Hay un montón

de medidas que se toman, esta
es una más, hacer un control
de velocidad. Nosotros no con-
tamos con ningún cinemóme-
tro como municipio.   Esta es
la cámara de la empresa de
tecnología Vial y con la
Agencia Nacional de Segu-
ridad Vial, nos ayudan. Así
pudimos tomar esta medi-
da, empezar a controlar en
otros lados antes que ocu-
rra cualquier tipo de des-
gracia. Es una medida pre-
ventiva, serán controles
azarosos” y recordó que la
velocidad permitida es de
40km.

 Melo también informó que
solo Jaime Coll es una aveni-
da y que la definición de ave-
nida no lo establece la ley, sino
que se define como tal por su
nombre o por una ordenanza
que la define como tal. “Ya es-
tamos trabajando en un pro-
yecto para establecer un lími-
te de velocidad en esa calle y

llevarlo a 40. A ni-
vel nacional y acá
con el apoyo de las
asociaciones que
trabajan con noso-
tros, hay una ley
que están pidien-
do para que la
máxima velocidad
en toda la Argenti-
na, se baje a 30
porque eso reduce

la siniestralidad. Nosotros ob-
viamente lo apoyamos, pero
tiene que ser una ley nacional”,
expresó la funcionaria.

LA SINIESTRALIDAD
EN LA CIUDAD

 Consultada sobre las es-
tadísticas de siniestralidad,
Rocío Melo comunicó “en rea-
lidad sigue en un nivel esta-
ble, en el mismo nivel del año
anterior aproximadamente.
Quizás este año hay un núme-
ro mayor de víctimas, nos pre-
ocupa, nos ocupa, los sinies-
tros siempre son evitables.  Por
eso trabajamos una de estas
medidas justamente, el uso de
casco que es un elemento de
seguridad pasiva y no activa,
el casco no te va a prevenir de
tener un accidente sí de la le-
sión que pueda llegar a sufrir-
se”.

 Agregó: “Hablamos de si-
niestro que es multicausal,
siempre hay una causa y siem-
pre de alguna manera pudo ser
evitable. Tenemos que compro-
meternos más como sociedad,
la dirección sigue trabajando
a un nivel aún mayor que el año
pasado. Este año recibimos de
parte de la provincia un baró-
metro que es un aparato que

mide si tomaste alcohol o no
lo tomaste y después si das
positivo pasas al alcoholíme-
tro, lo que nos permite hacer
un testeo masivo que es lo que
se ha visto en el acceso los úl-
timos fines de semana. Son
todas medidas que nos ayu-
dan a trabajar en la parte de
prevención”.

 Melo expresó entonces
“además de eso, nosotros ne-
cesitamos un compromiso so-
cial, que es el que muchas ve-
ces no se ve del otro lado. Por
ejemplo, el mes pasado se
secuestraron 12 motocicletas
de esas 87, que tenían el es-
cape antirreglamentario y otras
tantas por falta de luces. Ne-
cesitamos un compromiso que
no solo pasa desde el lado de
la dirección de tránsito, sino
pasa en la ciudadanía en ge-
neral y en la responsabilidad
que cada uno tiene cuando se
sienta detrás de un volante”.

EL TRABAJO EN
EDUCACION VIAL Y

LAS RUTAS

 Rocío Melo, durante su
entrevista, expresó “Trabaja-
mos muchísimo en educación
con Estrellas Amarillas y Abra-
zos que Calman, vamos a es-
tar en el secundario de O’Brien
trabajando, la semana pasada
estuvimos en el Colegio San
José participando de la sema-
na de la ciencia. El año pasado
logramos pasar por todos los
colegios, dando charlas con la
información necesaria para
que los chicos estén informa-
dos. Notamos que tienen la
información, que saben que tie-
nen que usar el casco, pero que

quizás no es efectivo. Este año
vamos con una propuesta dis-
tinta, un taller donde los pone-
mos a ellos a pensar. Una re-
flexión de ellos de la semana
pasada es que el control tiene
que existir, pero que también
hay una responsabilidad de
cada uno de nosotros que tie-
ne que ser cumplida a la hora
de circular y que eso evitaría
muchísimos siniestros”.

 Melo se refirió también al
manejo en rutas al decir “Cuan-
do salís a la ruta, es increíble
el nivel de maniobra que se ve,
de imprudencia.  Tirarse a pa-
sar y no llegar, hacer las ma-
niobras sin la señalización co-
rrespondiente, el sobrepaso
que hay en las curvas, lo ve-
mos a diario, es el gran flage-
lo. Estoy en un grupo en redes
sociales que habla de la fatali-
dad de la ruta cinco y de ahí, la
mayoría de los siniestros en
algún punto son evitables y en
ruta siempre hablamos de fa-
llecidos. El post pandemia fue
tremendo para para las rutas
argentinas y se ve que de al-
gún lado fue evitable. Tomar-
nos un minuto más, manejar a
la defensiva que es de lo que
siempre se habla, cuidándonos
del otro también y sabiendo que
el otro se puede equivocar y
no echando culpa, sino dando
lugar a ese error y evitando un
siniestro”.

LA ESCUELA DE
CONDUCTORES

 Consultada sobre la Es-
cuela de Conductores, el es-
tado de esa política pública y
si dará inicio este año, Rocío
Melo respondió: “por el mo-
mento, estaríamos en la parte
del diagrama de los conteni-

dos. Estamos trabajando en
modernizar el examen que ac-
tualmente tenemos a la hora
de obtener la licencia y empe-
zar a que sea un poco más ri-
guroso y que la información que
tiene sea la que se da actual-
mente. Estamos empezando a
hacer la base, para armar los
contenidos que va a tener la
Escuela de Manejo”.

 Agregó entonces: “Esta-
mos a la espera de un progra-
ma que esta por lanzar la pro-
vincia desde el año pasado que
se estuvo probando un Pilar,
que es el programa de Licen-
cia Joven, que lo queremos tra-
bajar desde nuestra dirección
y desde la dirección de Juven-
tudes para hacer el acompa-
ñamiento a aquellos chicos que
sacan por primera vez su licen-
cia. Estamos en esa etapa y a
la espera de este nuevo pro-
grama y la idea es crear pri-
mero el contenido necesario
para dar y que sea enriquece-
dor realmente y que no sea te-
dioso. Lo estamos hablando
con lugares donde ya han im-
plementado algo así, o tienen
otra modalidad para el examen
de manejo”.

 Melo comentó entonces:
“nosotros avanzamos, tene-
mos el gabinete que es donde
se toma la parte psicomotriz
de las personas, donde se hace
un testeo. Necesitamos avan-
zar en esto, que sea algo más
enriquecedor y que la persona
se lleve algo real, sobre todo
las personas que manejan
moto, qué es lo que propone
también la Agencia Nacional
de Seguridad Vial… Es impor-
tante trabajarlo, no solo va a
ser el contenido de la ley, sino
también el contenido de ma-
nejo”.Fútbol

-1ra división-Final de vuelta
Bragado Club vs. Sportivo
Domingo 15:00 hs
En el complejo Deportivo
Municipal

-5ta división
Salaberry vs. Juventus
Jueves 20:00 hs - Salabe-
rry

Sportivo vs. Mechita

Sábado 15:00 - Sportivo

Nuevo Horizonte vs. El Ver-
de
Domingo 13:00ns. - en Ban-
co Nación

Villa tranquila vs. Bragado
Club
Sábado 14:00 en CAVT
O’Brien
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MIERCOLES JUEVES

PERMUTO departamen-
to, tres ambientes, dos dor-
mitorios, amplio living co-
medor, cocina y baño. 54
mts2 cubiertos y 4,80
mts2, semic, en pleno cen-
tro de la ciudad. Por depar-
tamento en CABA. Tel. de
contacto 2342- 555230.

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 430308

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 430308

De  8:00 a 8:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

2342 445336

Lloviznas. Mín.: 5º
Máx.: 8º

Viento (km/h) 13-22.

0287
1798
0746
4157
8117
7155
9909
5271
0049
2992
2746
1961
9453
5039
6449
8704
2281
6836
1311
2088

7362
4083
0963
7088
4219
6942
3714
2871
7297
6953
5353
4005
0427
1879
6781
3915
1636
2117
2916
8717

0017
1157
9043
5380
9733
1999
5783
7990
4513
2949
9154
7889
3695
7983
7837
2674
0594
6368
1416
2673

2624
5488
3084
8395
6499
7211
1068
7841
2239
8442
3732
0769
3347
6374
4854
0008
9690
1569
7113
0761

ALQUILO particular en
Bragado Dpto. a pocas cua-
dras del centro. Todos los
servicios. 2342- 482309.

V. 18/7.

SALUDADO

Matías Benalal es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años el
arquitecto Alvaro Brizuela y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

SALUDADA

La señora Nelly Lozzia es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

ELIANA SOLEDAD

Hoy cumple años Eliana
Soledad Diez y será saludada
por familiares y amistades.

SALUDADA

Marta Liliana Miquelarena
es saludada en la fecha al re-
cordar su cumpleaños.

LUCAS ADRIAN

Familiares y amigos salu-
dan a Lucas Adrián Rodríguez
Del Río al cumplir años.

ABIGAIL

En una reunión es saluda-
da por su cumpleaños Abigail
Jalfin Núñez.

GUADALUPE

En la fecha cumple años
Guadalupe Alessandrini y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

PILAR

Hoy cumple años Pilar
Arrieta y será saludada por tan
grato motivo.

SALUDADO

Pablo Petek es saludado
hoy al recordar su cumpleaños.

GRATA FECHA

Mariela Palacios es salu-
dada en la fecha al cumplir
años.

ORNELLA NOELI

En la fecha cumple años
Ornella Noelí Basilio Russo y
será saludada por tan grato
motivo.

ALEJANDRO M.

Hoy cumple años Alejan-
dro Manuel Sánchez y será

saludado en una reunión.

AGASAJADA

Nicole Mansfeld es agasa-
jada hoy al recordar su cum-
pleaños.

MARIA BELEN

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años María Be-
lén Zacarías Peña.

MARILSE D.

Familiares y amigos salu-
dan a Marilse Denise Samo-
rano Carballo por su cumplea-
ños.

SALUDADA

Tamara Iberna es saluda-
da en la fecha al agregar un
año más a su calendario per-
sonal.

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

SE OFRECE chico
para trabajar. Llamar al
2342- 565027.

8114
8378
4079
1351
0355
9364
7501
4418
7570
3747
1934
9167
6098
2446
1621
9324
3572
8692
5823
0870

9264
2470
7584
5105
0328
3980
2473
8350
7409
5886
4833
3215
8857
0135
8058
1663
0673
6924
8339
8925
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Carla Bruno: “Vamos hacer crecer a Bragado y a renovarlo”
• El pasado lunes la precandidata a intendente presentó su lista en vista a las PASO de Juntos por el Cambio.
• Acompañada por Marita Gelitti y Agustin Ribatto, elogió a los integrantes de su lista y expresó que “ejerce su derecho a decir que no le
gusta la actual gestión”

 El día lunes, la precandidata a
Intendente por el frente Juntos por el
Cambio, la Dra. Carla Bruno, presen-
to su lista de precandidatos para las
elecciones PASO 2023. Junto a la
candidata, estaba su compañera de
fórmula la Dra. Marita Gelitti, candi-
data a primera Concejal por Acción
para el Desarrollo y Agustin Ribatto,
candidato a segundo Concejal por el
PRO, además del resto de los miem-
bros de la lista. El evento de presen-
tación de la lista sirvió como contac-
to y oportunidad de intercambios de
ideas con la prensa local.

 También acompañaron a Carla
Bruno, la Ministra de Transformación
Cultural de la Ciudad de Buenos Ai-
res, Paula Uhalde, así como también
referentes zonales: la pre candidata
a Intendente por Chivilcoy Bea Sote-
ra, y los precandidatos a Diputados
Provinciales Lourdes Zacardi y Ga-
briel Fagliano por el PRO. La presen-
tación de la propuesta electoral, que
en vista a las PASO se denomina “La
Lista de la Renovación”, se dio en un
clima de festejos cuando llego Carla
Bruno una vez que todos los invita-
dos ya estaban ubicados. Tras la pre-
sentación de los miembros de la lis-
ta, tomó la palabra Agustín Ribatto.

DISCURSO DE AGUSTÍN
RIBATTO

 En un
discurso cen-
trado en los
comerciantes
y los empren-
dedores, don-
de destacó la
falta de opor-
tunidades y
las trabas
que enfrentan
diariamente
los bragan-
dences, Ri-
batto agra-
deció la confianza que nuevamente
puso Carla en él, para ofrecerle un
lugar preponderante en su lista de
candidatos.

 “Históricamente, de las cosas de
un país o una ciudad se ocupaba la
gente común, eso por algún motivo,
con el correr de los años dejó de pa-
sar y la gente que se ocupa de las
cosas públicas no fue más la gente
común de trabajo y de la calle. Esto
cambia cuando entendamos que de
a poco, todos tienen que participar”,
expresó Agustín.

 Más adelante el candidato a con-
cejal afirmaría “Bragado es una ciu-
dad que, gracias a Dios, tiene un
montón de gente emprendedora. Hay
que ayudarla, no complicarle la vida.
Generar riqueza está mal visto pero
en algún momento tiene que estar bien
visto. Hay que ayudar al emprende-
dor, arrancar es muy difícil, el Muni-
cipio tiene que ayudarlo, no compli-
carle la vida”.

 “Hay muchas cosas para hacer
mejor, hay mucho gasto superfluo que
se puede ahorrar y tener una gestión
más eficiente, para lograr el cambio
en la vida de los bragadenses. Esta-
mos acá, somos parte de Juntos por
el Cambio y no nos conforman estos
ocho años de gestión. Cuando uno no
está conforme con algo debe expre-
sarlo y el lugar para hacerlo es el
Concejo Deliberante. Ahí vamos y la
vamos a tener a Carla como Inten-
denta… Les aseguro que se puede
hacer mucho más con lo mismo, y si
se genera riqueza se puede hacer
mucho más, finalizó.”.

PALABRAS DE MARITA
GELITTI

 Tras las palabras
de Agustín Ribatto,
dirigió unas palabras
a los presentes Ma-
rita Gelitti, quien cen-
tró en ¨La Palabra¨
el eje central en su
discurso. En este sen-
tido enumero los he-
chos que la hicieron
decidirse por acom-
pañar a Carla en esta lista, entre ellos,
el resultado de las elecciones ante-
riores y agradeció la confianza depo-
sitada en ella y su equipo.

 “Estamos atravesando nuestros
40 años de democracia y eso en un
día como hoy, donde estamos ejer-
ciendo nuestros plenos derechos como
ciudadanos podemos decir que que-
remos ser elegidos… Acción para el
Desarrollo decidió acompañar a Car-
la Bruno y decidimos acompañarla
porque la verdad, con Carla y su gru-
po, con los amigos del PRO, con mu-
chos radicales e independientes que
se suman, compartimos desde hace
mucho tiempo el diagnóstico y la for-
ma en la que creemos que podemos
hacer la renovación de Juntos por el
Cambio en Bragado con una nueva
gestión de gobierno diferente”, ase-
guró Gelitti.

 Tras plantear la necesidad de un
estado chico que escuche a los veci-

nos. “debemos decir cuándo se pue-
den o no hacer las cosas, la sinceri-
dad es eso. Mientras uno argumente,
de la cara, creo que podemos lograr
la mejor política pública”, afirmó
Marita y recordó que a pesar de ha-
ber ido separadas en las elecciones
del 2021, entre las dos listas logra-
ron el 50% de los votos de Juntos por
el Cambio en Bragado. “Como primó
la razonabilidad, Acción para el De-
sarrollo dijo Carla sacó más votos que
nosotros, nosotros tenemos que
acompañar a Carla”, explicó Gelitti

 Al finalizar la representantes de
Acción para el Desarrollo tras enu-
merar todas las ocasiones donde su
agrupación honró la palabra expre-
saría “a pesar de muchos, dijimos

vamos a presentar
una propuesta para
las PASO 2023 en
Bragado para Jun-
tos y cumplimos la
palabra. Ahora les
doy la palabra que
vamos a sacar a
Bragado del estan-
camiento, que va-
mos por la renova-
ción, que se viene

un nuevo Juntos para Bragado y que
viene la primera mujer Intendente de
Bragado. Vamos Carla”.

LAS PALABRAS DE CARLA
BRUNO

 Como cierre del
acto, tomó la palabra
la candidata a Inten-
dente Carla Bruno,
quien agradeció a los
presentes, referentes
zonales y a los miem-
bros de la lista de
quien explicó porqué
había elegido a cada
uno de ellos destacan-
do que muchos parti-
cipan en política por
primera vez.  También
en su discurso manifestó su derecho
a no gustarle la gestión actual y a que-
rer brindar a los bragandeses una

nueva opción para las próximas elec-
ciones. “Estamos acá, con 40 años
de democracia, para plantear nues-
tro derecho de decir que no nos gus-
ta esta gestión y a participar demo-
cráticamente, en las próximas PASO,
con una nueva propuesta”, dijo la can-
didata.

 Tras plantear el cansancio por el
estancamiento de Bragado y las lo-
calidades rurales, Carla Bruno expre-
só “no queremos más que el vecino
de Bragado se sienta en el olvido, se
sienta atrapado en una ciudad que no
tiene futuro. Queremos recrear el fu-
turo que Bragado tuvo en su poten-
cialidad. Volvamos a ese Bragado con
mucha fuerza y empuje. Renovar Bra-
gado es la demanda que nos hacen
hoy en día los vecinos. Cambiemos
Bragado, hagamos un Bragado nue-
vo”.

 Más adelante en su discurso,
Bruno elogiaría a los miembros de su
lista diciendo “Me emociona mucho
esta lista, no es fácil tener una lista
con tantas personas excelentes, tra-
bajadoras, honestas y dispuestas a
ponerse en campaña para trabajar por
Bragado, por amor a la función públi-
ca…  Todas estas personas pueden
residir en cualquier parte de Argenti-
na y van a salir adelante. Son perso-
nas con capacidad de generar y dar
trabajo, de mantener a sus familias.
Todos ellos eligieron a Bragado como
el lugar para vivir, para criar a sus

hijos y para ejercer su profe-
sión y en ese amor por Bra-
gado, también para hacer po-
lítica. Hoy en día, no cualquie-
ra se mete y dice por esta
ciudad, además de dar mi
vida, voy a dar todo mi po-
tencial para que crezca y sal-
ga adelante”.

 Finalmente, Bruno ex-
presó “Bueno acá la tienen,
esta es la lista que querían.
La gente en los barrios nos
pide, gente nueva, joven, tra-
bajadora, que sea honesta.

Esta lista los tiene y juntos vamos a
salir adelante, vamos hacer crecer a
Bragado y a renovarlo”.


